

Bürgerinitiative kündigt Protest an

Projekt Steinbruch

40 Meter neben einem Naturschutzgebiet soll in Kappel am Krappfeld ein neuer Steinbruch eröffnet werden. Die Bürger kündigten bereits Protestmaßnahmen dagegen an – sie befürchten mehr Staub und mehr Lärm.

Viel Schwerverkehr, zwei Steinbrüche und sieben Schottergruben – das ist den Bewohnern der Ortschaften Passering, Pölling, Weindorf und Gösseling genug. Sie sind gegen den neuen Steinbruch

im Bereich Windischberg.

Das Projekt soll bis Anfang 2016 eingereicht werden. Sollte es umgesetzt werden, kündigt die Bürgerinitiative Protestmaßnahmen wie etwa Straßensperren an.